

OBAZDA – Progrock auf boarisch

Seit über 30 Jahren präsentieren sich OBAZDA, eine Rockband aus dem Münchner Raum, mit einem ganz speziellen Sound, der sich nicht einfach nur mit gewöhnlichem „Mundart-Rock“ beschreiben lässt. Die musikalischen Wurzeln liegen im progressiven Rock der 80er Jahre, inspiriert durch Bands wie Kansas oder Saga. Wie die Musik sind auch die bayerischen Texte aus eigener Hand, ganz nah am Leben – in allen Facetten, mit all ihren Höhen und Tiefen.

Der Gesang von Willi Lettmair und Bärbel Kober und die Musik verschmelzen zu einem ganz eigenen, unverkennbaren OBAZDA-Sound, der sich deutlich aus der Masse hervorhebt. Mal sinnlich, melancholisch und dann wieder strotzend vor Kraft, bisweilen sogar ein bisschen böse.

Die fünf Musiker setzen die feinen, besonderen Arrangements professionell und sehr abwechslungsreich um, und geben somit den äußerst spannenden Geschichten, die OBAZDA zu erzählen hat, den entsprechend dynamisch dramatischen Rahmen: Leidenschaftlich, melodiös, kraftvoll. Boarisch Prog eben!

OBAZDA sind:

Willi Lettmair (Leadvocals/Guitar)

Bärbel Kober (Vocals)

Christian Aicher (Keyboards)

Michael Beck (Leadguitar)

Christoph Baumann (Bass)

Michael Jacken (Drums)

(Stand: 6. Februar 2025)